

2024-07-23

IECM impulsó medidas contra Alessandra Rojo de la Vega por violencia en razón de género: Caty Monreal

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/7/22/iecm-impulso-medidas-contr-alessandra-rojo-de-la-vega-por-violencia-en-razon-de-genero-caty-monreal-333412.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Catalina Monreal, excandidata de Morena-PT-PVEM a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, anunció que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) impulsó medidas preventivas contra la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, por violencia en razón de género.

Lo anterior lo anunció Monreal en una grabación que posteo en sus redes sociales, horas después de que su contrincante del PAN-PRI-PRD dijo que buscará iniciar cuanto antes la transición a su administración. Noticias RelacionadasMarko Cortés trueno contra los Monreal: Están "desesperados" por perder la Cuauhtémoc y Zacatecas capitalAún con la alcaldía Cuauhtémoc en pugna, Alessandra Rojo de la Vega busca iniciar transiciónFallo del TEPJF, por "capricho y obsesión" de Alessandra Rojo de la Vega, dice Caty MonrealDe nueva cuenta, Alessandra Rojo de la Vega impugna recuento de votos en la Cuauhtémoc

En el video, la morenista comparte que el organismo electoral estableció que Rojo de la Vega tendrá que ofrecerle una disculpa pública, así como acudir a cursos para no violentar a ninguna otra mujer por violencia política en razón de género.

Catalina Monreal afirmó haber "sufrido en manos" de Alessandra Rojo de la Vega por varios meses, entonces, se pronunció para visibilizar la violencia política en razón de género.

En tanto, la alcaldesa electa refirió a Monreal en una publicación de su cuenta de X:

"¿Suero o chela? Es que quiero festejar mi ?????????? ?????????????????? y réirme un rato de las mentiras de la candidata derrotada para mañana proceder a dejarla en ridículo (con pruebas como me gusta a mí)".